

Mähseason: Lebensgefahr für Katzen!

Hohes Gras und Getreidefelder wirken anziehend auf Katzen. Doch Achtung: Irgendwann wird gemäht! Nicht jede Katze rennt beim Lärm von Landwirtschaftsmaschinen davon. Viele ducken sich nur und werden dann von der Maschine erfasst.

Verletzungen durch Mähmaschinen haben verheerende Folgen, wobei der Verlust eines Beines noch das geringste Übel ist. Nehmen Sie deshalb vorgängig mit dem Landwirt Kontakt auf und bitten Sie ihn, Sie jeweils einen Tag vor dem Mähen zu benachrichtigen, z.B. per SMS. So können Sie Ihrem Vierbeiner während dieser Zeit Hausarrest verordnen.

Ein SMS kann Leben retten.



Weil jedes Leben zählt!

NetAP 
Network for Animal Protection
www.netap.ch